

機関紙 たいとう に  
皆様の記事を  
お寄せ下さい！

採用された方に  
500円分クオカードを  
プレゼントします。

# たいとう

東京土建一般労働組合  
台東支部  
〒110-0012 台東区竜泉1-15-2  
Tel:03-3876-1966 Fax:03-3875-5965  
Mail:taitou@tokyo-doken.or.jp  
HP:<http://doken-taito.jp>  
編集 杉本 郁代



30人近い区の職員が、私たちの要望に耳を傾けました

1月21日に台東支部の新春交歓会が、3年ぶりに飲食を伴う形で開催されました。委員長の挨拶に続き、来賓の東京土建本部・東部プロック・各政党の議員・共闘団体からご挨拶をいただきました。お話を進展の様子をうかがえる内容もあり、少し

1月21日に台東支部の新春交歓会が、3年ぶりに飲食を伴う形で開催されました。委員長の挨拶に続き、来賓の東京土建本部・東部プロック・各政党の議員・共闘団体からご挨拶をいただきました。お話を進展の様子をうかがえる内容もあり、少し

## 新春交歓会を 三年振りに通常開催

な景品が当たった人、惜しくも外れた人、一喜一憂の場面も見られました。その後台東支部の役員が登壇し、新

がします。久しぶりに明るい気持ちになります。このような形で開催出来て良かったという思いです。来年も無事開催できることを願っています。

上野浅草橋分会  
福田俊昭

### 組織増勢の 決意固める

第2部のアトラクションではジャズバンドの演奏が聴けました。懐かしいメロディーが流れれるとうつとりと聴き入り、楽しい曲では手拍子で会場が大いに盛り上がり、ジャズセッションを楽しみました。その後はお楽しみの福引き抽選会です。豪華



鏡開きも三年ぶりです

占いはラツキーカラーに目がいく。母が「水色が似合う」と言っていたのを思い出すため、青色系の日は一日守られているよう気持になる。人生は様々な色で彩られている。明るいカラフルな日々を送りたい。

(S)

東京都内の様々な労働組合の集合体「東京春闘共闘会議」では、毎年1月に自治体キャラバンと称し、各自治体への申し入れを行っています。東京土建台東支部もこの東京春闘共闘会議の構成団体であり、1月16日に台東区との懇談を行いました。

3年に及ぶコロナ禍に加え急激な物価高により、私たちの暮らしや仕事に様々な影響が出ています。賃金の引上げ、労働条件の改善は急務です。2022年

年の台東区の全職員の30%が非正規雇用にあり、最低賃金とばかり同額で働いています。

通勤手当にも上限が設けられています。地域の賃金相場に大きな影

響を与える台東区職員の処遇改善を要望しました。

また、地元の建設組合として公契約条例の制定について要請しました。昨年の6月の区議会では議員からの質問に答える形で、服部区長より公契約条例の制定を目指す答弁がありま

した。例年10人前後ですが、今回は29人になりました。今年で19回目を迎える台東区側の出席者は例年10人前後です

が大幅に増えました。労働者代表としての東京土建台東支部との意

見交換の機会を設けて欲しい②条例制定時の労働条件や賃金下限額を決めるための労働報酬審議会の委員に、東

役割をしつかりと果たし、地域循環型経済の振興を目指すうえで、議員として台東区と

私たち組合が労働者側の代表として台東区と話し合い、意見を伝えます。この自治体キャラバンは今年で19回目を

含む計9名を

働組合や地域業者との会を重要視してい

た。組合側は台東支部3名を

の持続性だ。本数の多い色鉛筆に憧れ、色の組み合わせを考えるカラーコードインナーという職業に興味を持つこともあります。また信号の緑をなぜ青というか未だに

もやもやしている。日本では自然の緑を青と呼ぶ。信号の青は安全・進行を意味するというが、機械なのだから緑と教えてもいいのにと思うのだ。子どもを混乱させはしないか、どうも気になる。

木洩れ日

この世界には色というものがある。人間と他の生物では視覚で感じる色に違いがあるらしい。ちなみに私の好きな色は黄色だ。幼い時からなぜか気に入つて、大人になつてからも金運の色と知り財布も黄色に変えたが効果のほどは・・・気

## 【ライトシルバーからの お知らせ】

2月24日(金) 11時～  
支部会館3Fで総会を開催します

◇ 詳細は群会議の話題にて ◇



建設職人の窮状を訴える  
斎藤副委員長

